



05.06.2023

Eurobike Award 2023

Jurysitzung des diesjährigen Awards – Preiswürdige Produkte in 9 Kategorien

Frankfurt am Main – Der diesjährige Eurobike Award wird am 21. Juni vergeben. Prämiert werden mit der renommierten Auszeichnung Produkte und Projekte der Fahrrad- und Future Mobility-industrie. Die internationale Leitmesse Eurobike vergibt dieses Jahr erstmals die Preise auf der Messe in Frankfurt mit dem Rat für Formgebung als kompetentem Partner an der Seite.

Eine hochkarätig besetzte Fachjury aus der Bike- und Mobilitätsbranche bewertete alle eingereichten Produkte anhand des Innovationsgrades, der Funktionalität, der Nachhaltigkeit, des Designs sowie der Verarbeitungsqualität und Materialauswahl. Aus über 300 Einreichungen wurden insgesamt 45 Awards in den Kategorien Fahrräder, E-Bikes, Leichtelektrofahrzeuge bis zu 45km/h, Elektrokleinstfahrzeuge, Komponenten, Zubehör, Bekleidung und Accessoires, Digitale Lösungen und Mobilitätslösungen und -infrastruktur an besonders neuartige und qualitativ überzeugende Produkte vergeben. Fahr- und Verkehrssicherheit ebenso wie sinnvolle, technische Verbesserungen oder Accessoires, die den Fahrspaß sowohl für Profi- wie auch für Freizeitnutzer maßgeblich erhöhen, standen in diesem Jahr besonders im Fokus der Jury. Insbesondere E-Bikes prägten 2023 die Einreichungen, was einen wachsenden Stellenwert in der urbanen Mobilität aufzeigt.

1 / 3



„Wir sind sehr erfreut, dass mit dem Eurobike Award ein renommiertes Gütesiegel als zentraler Bestandteil der Leitmesse zurückkehrt und nun auch in Frankfurt initiiert wird. Die Branche unterliegt derzeit einer Vielzahl von neuen Einflüssen, ganz besonders den veränderten Ansprüchen an die Mobilität. Der Eurobike Award ist auch eine Dokumentation dafür, mit welcher Bravour diese Herausforderungen von den Marktteilnehmern in der Fahrrad- und Mobilitätsbranche gelöst werden. Er bietet einmal mehr einen konzentrierten Blick auf die innovative Zukunft des Marktes“, sagt Eurobike-Projektleiter Dirk Heidrich.

Weitere Informationen zum Eurobike Award finden Sie unter www.eurobike.com.

Mitglieder der diesjährigen Jury sind:

- **Markus Emmert**, Vorstand Bundesverband eMobilität e.V.
- **Nils Holger Moormann**, Möbeldesigner
- **Dr. Sissi Pärsch**, Journalistin
- **Prof. Dr.-Ing. Petra Schäfer**, Professorin für Verkehrsplanung an der Frankfurt University of Applied Sciences
- **Miłosz Kędracki**, Redakteur und Gründer bikeboard
- **Annette Blum**, Geschäftsführerin velophil Berlin
- **Maximilian Leugner**, Laboratory Manager Mechanical Products & Household P.02

Die Gewinner*innen werden auf der diesjährigen Eurobike bekannt gegeben und alle prämierten Produkte sind während der Messe zu besichtigen. Die Preisverleihung findet am 21. Juni um 17.30 Uhr in der Halle 8 der Messe statt.

Eurobike Award

Der Eurobike Award wird seit 2005 auf der internationalen Leitmesse Eurobike verliehen. Die Messe Eurobike ist die zentrale Plattform in den Bereichen Radsport und Future Mobility. Als Antwort auf die weltweiten Herausforderungen wie Klimawandel, Digitalisierung, Urbanisierung und demographischen Wandel gestaltet sie die Transformation des

Presseinformation
Press release
Communiqué de presse
Informazione stampa

**31st International
Bicycle Trade Exhibition**
June 21–25, 2023
Exhibition Center Frankfurt



**31. Internationale
Fahrradmesse**
21.–25. Juni 2023
Messe Frankfurt

Fahrrades vom Freizeit- und Sportgerät hin zu einem zentralen Baustein einer nachhaltigen Mobilitätswende. Die 31. Eurobike findet von Mittwoch, 21. bis Sonntag, 25. Juni 2023 auf dem Gelände der Messe Frankfurt statt.

Rat für Formgebung

Der Rat für Formgebung agiert seit 1953 als weltweit führendes Kompetenzzentrum für Kommunikation und Wissenstransfer im Bereich Design, Marke und Innovation. Mit internationalen Angeboten, Nachwuchsförderungen und Mitgliedschaften ist er Teil der globalen Design-Community und trägt seit jeher dazu bei, Austausch und Netzwerke weltweit zu etablieren. Durch Events, Kongresse, Wettbewerbe, Jurysitzungen und Expertenkreise vernetzt der Rat für Formgebung seine Mitglieder und zahlreiche weitere internationale Design- und Markenexpert*innen, fördert den Diskurs und liefert wichtige Impulse für die globale Wirtschaft. Seinem Mitgliederkreis gehören aktuell mehr als 350 Unternehmen an.

Pressekontakt Eurobike

Frank Gauß, Pressesprecher
Tel +49 (0) 7541 708-310
E-Mail frank.gauss@messe-fn.de

Pressekontakt Rat für Formgebung

Alexandra Sender, Bereichsleiterin Marketing und Kommunikation
Tel +49 (0) 69 24 74 48 699
Fax +49 (0) 69 24 74 48 700
E-Mail presse@gdc.de
www.gdc.de